



UNION GÉNÉRALE TUNISIENNE DU TRAVAIL

DÉCLARATION

Le Bureau Exécutif de l'UGTT, réuni mercredi 26 janvier 2011, sous la présidence du Camarade Abdessalem Jerad, Secrétaire Général,

Après avoir examiné la situation actuelle par laquelle passe le pays et passé en revue les prises de positions claires et précises de la Centrale syndicale et de la société civile et politique,

Vu les actes de vandalisme et de saccage de certains locaux de l'UGTT,

1- Dénonce avec force les actes de vandalisme perpétrés sur les locaux de l'UGTT dans certaines régions, actes qui rappellent les syndicalistes et les militants et travailleurs des événements survenus lors des événements du 26 janvier 1978. Ces pratiques ne feront que fortifier la résistance des syndicalistes et consacrer leur volonté et ne les infléchiront pas de continuer leur combat et d'encadrer les luttes des protestataires en conformité avec les revendications de la société civile et politique et l'ensemble des populations,

2- Salue tous ceux qui ont défendu l'UGTT et tous ceux qui ont milité pour les prises de position historiques de la Centrale fondées sur l'attachement aux principes de la révolution et à la composition d'un gouvernement au service de cette révolution, un gouvernement en rupture totale avec l'ancien régime, œuvrant avec crédibilité et transparence à édifier un avenir meilleur fondé sur la consécration des libertés publiques et privées, de la démocratie et des Droits de l'Homme,

3- Salue toutes les associations et les organisations non-gouvernementales ainsi que les partis et sensibilités politiques pour le soutien qu'ils ont apporté aux positions de l'UGTT, à ses structures dirigeantes qui - en dépit des divergences d'opinion et d'appréciation sur leur rendement - forment un bouclier protecteur des militants et des militantes et restent vigilantes pour défendre la Centrale syndicale et faire front uni contre toutes les tentatives visant à saccager les locaux de l'UGTT et à saper son unité,

4- Lance un avertissement contre la tournure violente qui caractérise la situation et les actes et autres agissements perpétrés par des milices qui veulent semer le désordre et empêcher les populations à manifester leur contestation par des mouvements pacifiques, calmes et responsables,

Le Bureau Exécutif appelle tous les syndicalistes et les travailleurs à sauvegarder les entreprises et les sites de production et dénonce toute tentative visant à détruire les acquis des populations,

5- Lance un appel au Président de la République par intérim pour qu'il fasse montre d'une écoute attentive aux revendications des populations et de l'UGTT qui exprime, en cette étape cruciale, sa disposition à interagir avec toutes les idées qui sont cohérentes avec les décisions des structures dirigeantes de la Centrale syndicale.

Vivent les combats des travailleurs pour la liberté, la justice, la démocratie et les Droits de l'Homme.

Tunis, le 26 Janvier 2011

Le Secrétaire Général
Abdessalem JERAD